

PRESSEMITTEILUNG
Donnerstag, 2. Dezember 2010

Seite 1 von 1 Nummer Sperrfrist

## Benefizkonzert in der Prof.-Hess-Kinderklinik Spendengelder fließen in die Musiktherapie für Frühchen

Nachdem bereits das erste Konzert im April ein großer Erfolg war, wird es am Freitag, 10. Dezember, um 18 Uhr eine zweite Auflage des Benefizkonzerts "Klassik im Krankenhaus" im Erdgeschoss der Prof.-Hess-Kinderklinik geben. Mit den Spendeneinnahmen wird die Musiktherapie im Frühchen- und Intensivbereich unterstützt.

Hannah Zimmer, Norbert Kölle und Dr. Dirk Marcus spielen Klavier-, Violin- und Violoncellostücke von Felix Mendelssohn-Bartholdy und Franz Schubert.

Der Eintritt ist frei; es darf jedoch großzügig gespendet werden.

Achtung Redaktionen: Text- und Bildberichterstatter sind am Freitag, 10. Dezember, um 18 Uhr herzlich eingeladen. Für weitere Informationen steht Ihnen der Ärztliche Leiter der Neonatologie, Dr. Georg Selzer, unter der Telefonnummer 0421/497-5384 zur Verfügung.

UNTERNEHMENS-KOMMUNIKATION

Für Rückfragen:
Fon (0421) 408 190 20
oder 408 190 45
Fax (0421) 408 190 66
presse@gesundheitnord.de

VON MENSCH ZU MENSCH (